



Prevén gasto en pensiones de 2.08 bdp

Redacción

EL GASTO en pensiones para adultos mayores (65 años y más) aumentará rápidamente ante el envejecimiento poblacional. El Instituto Mexicano para la Competitividad (Imco) estima que llegará a 2.08 billones de pesos en 2050.

Esto implicará un aumento de 138.5 por ciento real (considerando la inflación) contra el estimado en 2025.

El número de personas de 65 años y más pasará de 11.2 millones en 2024 a 26.8 millones en 2050, es decir, prácticamente se duplicará, según el Consejo Nacional de Población.

MÉXICO ocupó el último lugar en la OCDE en ahorro para el retiro en el 2022. El promedio de la tasa de cotización se ubicó en 18.2% a nivel de la organización internacional.

Eldato

La pensión de adultos mayores se daría a partir de 65 años, lo cual implicará un gasto creciente en el rubro.

El lunes, el Presidente Andrés Manuel López Obrador envió una serie de iniciativas de reforma, entre las cuales se incluye una al sistema pensionario. Con ella busca que los trabajadores de

menores ingresos se retiren con el 100 por ciento de su último salario. Para ello propone crear un fondo semilla de 64 mil millones de pesos de recursos que sólo se pueden obtener por única vez.

Sin embargo, subrayó el Imco, el Ejecutivo no estima el costo fiscal asociado a estas iniciativas, ni su evolución a mediano o largo plazo.

“La aprobación de estas reformas implicaría que el Estado mexicano asuma un pasivo contingente que se incrementará al ritmo de crecimiento de la población de adultos mayores en el país, el cual será significativo a lo largo de los siguientes años”, señaló.